

KIM

Menjadi Inspektur Penaikan Bendera di Puncak Gunung Kasumbo, Bupati Eka Putra Apresiasi Antusias Masyarakat

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KIM.WEB.ID

Aug 14, 2023 - 07:53



TANAH DATAR - Berbagai cara dilakukan masyarakat untuk turut memeriahkan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI). Mulai dari berbagai pertandingan olah raga, lomba minat dan bakat sampai dengan melaksanakan kegiatan pengibaran bendera yang berbeda dari biasanya.

Seperti yang dilaksanakan di Nagari Sungayang Kecamatan Sungayang, Sabtu (13/8/2023) yang melaksanakan Pengibaran Bendera Merah Putih raksasa di puncak Gunung Kasumbo yang merupakan dataran tertinggi di nagari itu.

Bupati Tanah Datar Eka Putra yang menjadi inspektur upacara penaikan bendera menyampaikan apresiasi kepada panitia dan pihak yang mendukung kegiatan tersebut.

"Pengibaran bendera ini bentuk kreatifitas pemuda Nagari Sungayang dalam memeriahkan HUT RI ke 78, tentu harus diapresiasi, karena dengan pengibaran bendera di lokasi ini turut merasakan bagaimana perjuangan dalam merebut kemerdekaan Indonesia," sampainya.

Bahkan dengan keunikan dan telah menjadi agenda rutin di Nagari Sungayang, tambah Bupati Eka Putra, melihat antusiasnya masyarakat berbondong-bondong menuju puncak ini, tentu menjadi potensi wisata yang bisa dikembangkan lagi.

"Pengibaran bendera di puncak Gunung Kasumbo telah terkenal dan menjadi daya tarik tersendiri bagi masyarakat untuk datang ke sini. Sekiranya panitia dan pihak Nagari ingin memasukkan ke kalender event Pemerintah Kabupaten Tanah Datar 2024, Pemerintah Daerah tentunya akan siap menerima dan mendukungnya, terutama dalam kalender Satu Nagari Satu Event," tegas Eka.

Dikatakan Eka Putra lagi, yang menjadi daya tarik di puncak ini, katanya di lokasi itu menjadi lokasi tempat bermain dan melaksanakan aktivitas lainnya oleh masyarakat setempat.

"Konon katanya di puncak ini para pejuang kemerdekaan kita ada yang dimakamkan di sini. Hal ini masih terus diteliti dan ditelusuri, sehingga nantinya juga bisa menjadi tujuan wisata sejarah di Tanah Datar," tukasnya.

Di kesempatan terpisah tokoh masyarakat Izhar Rasyid menyampaikan terima kasih atas kesediaan Bupati Eka Putra menjadi Inspektur Upacara penaikan bendera di puncak Gunung Kasumbo.

"Terima kasih pak Bupati, semenjak dilaksanakan kegiatan ini baru hari ini langsung dihadiri Bupati Tanah Datar sekaligus menjadi inspektur upacara. Ini menjadi kebahagiaan dan motivasi sendiri bagi kami," sampainya.

Turut hadir Kabag Prokopim Dedi Tri Widono, Camat Sungayang Narti, Sekcam Yoghi Alfinder dan Forkopimca Sungayang, Wali Nagari se Kecamatan Sungayang dan undangan lainnya. **(JH)**